

DESEMPEÑO FAVORABLE

El peso registra su mejor racha positiva en 11 meses

Suma seis jornadas con ganancias, lo que no ocurría desde mayo del año anterior

RUBÉN RIVERA
rivera@elfinanciero.com.mx

El peso reanudó operaciones el lunes en terreno positivo frente al dólar, ligando su sexta sesión de ganancias de forma consecutiva, la racha positiva más larga desde mediados de mayo del año pasado ante la debilidad global del dólar.

De acuerdo con datos del Banco de México, la moneda mexicana se apreció 0.37 por ciento, para ubicarse en 19.8380 unidades, su menor nivel desde el 21 de enero, esto en el ámbito interbancario.

“El dólar comenzó la semana con gran debilidad, alcanzando un nuevo mínimo de varias semanas. A pesar de que la semana pasada se publicaron datos económicos que superaron las expectativas y que proporcionaron evidencia de la

Fortaleza del exterior

La debilidad del dólar frente a las monedas más negociadas permitió que el peso extendiera su recuperación frente a la moneda estadounidense por sexta sesión consecutiva.

■ Cierre diario del dólar interbancario y del índice dólar



Fuente: Banxico y Bloomberg

fortaleza de la recuperación económica estadounidense, los temores inflacionarios que llevaron al aumento de los rendimientos de los bonos del Tesoro y dominaron la agenda comercial durante marzo prácticamente han desaparecido del horizonte de los inversionistas”,

indicó Ricardo Evangelista, analista sénior de ActivTrades.

Destacó que la Fed ha transmitido con éxito el mensaje de que el repunte de la inflación es transitorio y que el banco central no comenzará a endurecer su posición hasta una recuperación total de la economía.

1.8%

DE RECUPERACIÓN

Acumuló el peso en las últimas seis jornadas, de acuerdo con datos del Banco de México.

1.34%

RETROCEDIÓ

Ayer el principal indicador bursátil en México, mientras que en Wall Street, el Dow Jones bajó 0.36%.

Esta postura ha tranquilizado a los inversionistas, lo que ha provocado una caída de los rendimientos de los bonos del Tesoro y ha provocado la debilidad del dólar en los mercados globales.

Al mismo tiempo, del otro lado del Atlántico, las perspectivas de una gestión más eficiente de la actual crisis sanitaria durante el segundo trimestre están proporcionando apoyo a otras de las principales divisas como el euro.

“El peso mexicano inició la semana con la misma tónica de ganancias de las últimas sesiones, apreciándose hacia 19.85 unidades *spot*, su mejor nivel desde enero pasado, en medio de un retroceso generalizado del dólar frente a la mayoría de las monedas en el mundo”, indicaron analistas de CI Casa de Bolsa.

Señalaron que en una semana sin grandes referencias económicas y financieras, el peso buscará consolidarse debajo del nivel psicológico de las 20 unidades. Prevén que en la semana fluctuó entre 19.70 y 20.30 unidades.

TOMA DE UTILIDADES EN BOLSAS

Las acciones en Estados Unidos y México cayeron ayer, las primeras bajas después de registrar niveles récord la semana pasada, ante una toma de utilidades.

El Dow Jones perdió 0.36 por ciento, a los 34 mil 78 puntos; el S&P 500 cayó 0.53 por ciento, a las 4 mil 163 unidades y el Nasdaq cayó 0.98 por ciento, a los 13 mil 915 puntos.

“Las acciones estadounidenses parecen haber tocado un máximo, ya que todas las buenas noticias de los reportes corporativos han sido valoradas, a medida que continúa la pausa en el aumento de los rendimientos”, indicó en un reporte Edward Moya, analista de Oanda.

Añadió que sin datos económicos relevantes hasta finales de esta semana, los mercados podrían centrarse principalmente en cómo se posiciona el mercado de bonos.

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) perdió 1.34 por ciento, a los 48 mil 73 puntos, mientras que el FTSE BIVA retrocedió 1.34 por ciento, a las 984 unidades.